

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2019/2020**

18711169 - YUDHA PRATAMA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	sudah baik, sambung rasa baik, tingkatkan, namun anamnesis belum lengkap dan belum memulai anamnesis dengan memberi kesempatan kepada pasien untuk bercerita/klaimat terbuka, tambahan tingkatkan kepercayaan diri dokter duduk lebih enak dan suara lebih dieprkeras
PEMASANGAN INFUS	setelah membuang gelembung itu infus setnya ditutup lagi pake jarumnya ya-jangan dibiarkan terbuka gitu kan bisa menyentuh area yg tdk steril-mana cairannya masih netes2 gitu, dewasa kok pake abboath yg pink ukuran 20G sih-itukan utk anak2, setelah kateter masuk semua, ga boleh kamu menyumbat lubangnya dengan tangan agar darah ga ngalir-area itu kan steril to, kurang memperhatikan sterilitas, belum sempet ngitung tetesan
PEMERIKSAAN DARAH RUTIN (Hb)	ada sisa darah di mikropipet
PEMERIKSAAN DARAH RUTIN (Hmt)	ok
PEMERIKSAAN TINGKAT KESADARAN DAN REFLEKS PATOLOGI	verbal dan eye salah menilai
PENGECATAN GRAM	tidak memberi identitas pada objek glass, tidak mencuci sarung tangan dengan alkohol, prosedur pengecatan sudah baik, dan tidak mencuci tangan kembali setelah sarung tangan dilepas.
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	proteksi diri sudah baik. Pembuatan sediaan : buatnya sama sediaan tebal dek?. tehniknya juga unik pembuatan ausan tebalnya dikasi 3 titik bgtu :). Pengecatan : tebal : tetes buffer. tipis tetes metanol, tunggu semua 5mnt, tetes giemsa. ditunggu selama 30-60mnt dibilasi dengan air lalu dikeringkan. Deeeek,, ini dimintanya kan wright bukan giemsa nihih.. jadi stepnya salah total yaa.. diperhatikan baik2 yaa diawa sy sdh konfirmasi pdhal ini tebal yaa? "dicat apa dek"? --> tp tdk ngeh juga.. :)
TEKNIK INJEKSI INTRAVENA (dengan vial)	IC ok. persiapan kurang lengkap, sebutkan semua hal yg akan digunakan ya.barang yg sudah dipakai dibuang ke bengkok, bukan bak instrumen, termasuk saat membuang udara. obat yg sudah diaspirasi jangan dimasukkan lagi dalam vial. udara dalam spuit masih cukup banyak. palpasi dg baik vena yg akan dilakukan injeksi agar tidak berkali2 menusukkan jarum. jangan melepas spuit yg tertancap di pasien ya, minimal ada tangan yg memegang